



Un plongeon dans le jurassique

publié le 19/10/2012 - mis à jour le 10/11/2012

La sortie fossiles du 12 octobre

Avec Yves Dubois, grand amateur de fossiles et membre de l'association Les Gens de Cherves, un petit groupe d'élèves de 5e volontaires a pu profiter de l'éclaircie de la semaine, vendredi 12 octobre, pour plonger dans les restes d'une mer du jurassique proches du site des Mollets (aménagé par la Communauté de Communes du pays thénézéen) et visité récemment dans le cadre de leur programme de Sciences de la Vie et de la Terre.

Accompagnés de Mme Courtecuisse et de Mme Guimbaud, équipés de marteaux et de burins, ils ont appris, sur les conseils d'Yves Dubois, à prélever des fossiles, ammonites et autres brachiopodes qui peuplaient un océan entre – 165 Ma et -15 1 Ma à l'emplacement de ce site. Après une heure de fouille, les élèves se sont rendus dans la nouvelle salle « pays » du musée de Cherves où ils ont pu admirer une collection de fossiles (dont certains trouvés dans le secteur) mis en valeur par Yves Dubois qui leur a ensuite expliqué les différents procédés qu'il emploie pour dégager les fossiles, c'est-à-dire les nettoyer des restes de leur gangue calcaire. Ce fut une journée enrichissante. Merci à Yves Dubois, aux personnes qui l'accompagnaient et à l'association des Gens de Cherves.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.